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 ATA Nº 03/2024 
 
 

3ª Reunião Ordinária do Conselho de Campus 
 

Aos vinte e três dias do mês de outubro de dois mil e vinte e quatro, às treze horas e 1 

trinta minutos, no auditório do Campus Feliz, foi realizada a 3ª (terceira) Reunião 2 
Ordinária do Conselho de Campus (CONCAMP) do Instituto Federal de Educação, 3 
Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Sul (IFRS), Campus Feliz. A sessão foi 4 

convocada pelo Presidente do Conselho e Diretor-Geral, Marcelo Lima Calixto e 5 
presidida pela Diretora de Administração e Planejamento Jane Marusa Nunes Luiz, e 6 
secretariada pela servidora Renata Beltrão Nunes. Estiveram presentes os 7 
conselheiros do CONCAMP pelo segmento discente: Davi Freiberger John e Luiza 8 

Borges Polesso (titulares); pelo segmento docente: Cecilia Brasil Biguelini  (titular) 9 
e Alessandra Smaniotto (Suplente de Luiza Pieta); pelo segmento dos técnicos-10 

administrativos: Greice Daniela Back (titular); pelo segmento comunidade externa: 11 
Marlene Ileia Nonnemacher Ledur (suplente de Paulo Hahn); Estiveram ausentes 12 
nesta reunião, sem justificativa, o representante titular e suplemente do segmento 13 
discente: Natália Müller Abich e Uriel de Proença Ruiz; o representante titular e 14 
suplemente do segmento técnico administrativo: Vanderlei Ernani Lange e Sinara da 15 

Silva; o representante titular e suplente do segmento docente: Cleonei Antonio Cenci 16 
e Giovani Forgiarini Aiub; o titular e suplente do segmento da comunidade externa: 17 

Luciane Roth Ludwing e Cleidi Christmann Saueressing. Esteve ausente por estar em 18 
período de férias: Francis Antônio Resende Graffe (titular). A terceira reunião ordinária 19 
deste ano foi convocada com a seguinte pauta: A) Aprovação da Ata 02 de 19 de 20 

junho de 2024; B) Apreciação da Resolução 25/2024 ad referendum sobre a 21 

alteração do Projeto Pedagógico do Curso Técnico em Informática Integrado ao 22 
Ensino Médio ; C) Apreciação da Resolução 26/2024 ad referendum a alteração 23 
do Projeto Pedagógico do Curso Técnico em Administração Integrado ao Ensino 24 

Médio D) Apreciação do ofício Nº 23/2024 - GAB-FLZ referente a solicitação de 25 

aprovação de demanda de pessoal TAE  E) Apreciação da proposta sobre o 26 
Regulamento para Atividades Externas. F) Apreciação do ofício Nº28/2024 para 27 
aprovação ad referendum do Plano de Ação 2025 G) Apreciação do parecer 28 

sobre as alterações do PPC do Curso Técnico em Química. H) Assuntos Gerais.  29 
Jane Marusa Nunes Luiz deu as boas-vindas e iniciou a reunião pedindo licença para 30 
o conselho para que o professor José Fabiano de Paula pudesse apresentar a 31 
inclusão na pauta, em regime de urgência, conforme artigo 49 do regimento do 32 
conselho. A nova pauta é sobre a solicitação de transferência de data da II Jornada 33 

Ambiental do IFRS Campus Feliz 2024, conforme ofício 03/2024. Todos concordaram. 34 
José Fabiano explica que devido as enchentes e problemas de isolamento causados 35 
na época, impossibilitou que a II Jornada Ambiental ocorresse na data prevista do 36 

calendário acadêmico, que seriam 5 e 6 junho do ano corrente. Por esta razão pedem 37 
para o conselho avaliar a transferência desta data para o dia 28/11/2024 para a 38 
realização deste encontro acadêmico e técnico. Inicialmente haviam planejado dois 39 
dias, e agora passariam para apenas um dia, iniciando em uma quinta-feira pela 40 



 

 

 
 

MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 
Secretaria de Educação Profissional e Tecnológica 

Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Rio Grande do Sul 
Campus Feliz 

 

manhã, das 7h30 até o final da tarde. Jane pergunta aos conselheiros se alguém tem 41 
alguma consideração, e pede que todos votem. Todos concordam e votam a favor da 42 
alteração. Jane então segue e apresenta a pauta que estava prevista. A) Aprovação 43 
da Ata 02 de 2024: Foi colocada em votação a ata da última reunião, sendo aprovada 44 

por unanimidade; B) Apreciação da Resolução 25/2024 ad referendum sobre a 45 
alteração do Projeto Pedagógico do Curso Técnico em Informática Integrado ao 46 
Ensino Médio: Jane explica que essa resolução foi aprovada ad referendum pela 47 

exigência do departamento de avaliação institucional de aprovar na data, então o 48 
professor Marcelo não achou necessário fazer reunião extraordinária e fez a 49 
aprovação ad referendum, que versa sobre a alteração do número de vagas. Jane 50 
pergunta se todos estão de acordo.  Todos concordam. Jane passa para a próxima 51 

pauta. C) Apreciação da Resolução 26/2024 ad referendum a alteração do Projeto 52 
Pedagógico do Curso Técnico em Administração Integrado ao Ensino Médio: 53 
Jane explica que esta também é uma resolução em relação ao número de vagas, 54 
agora do Curso Técnico em Administração, que também foi aprovado ad referendum. 55 

Jane pergunta se todos estão de acordo. Todos concordam. D) Apreciação do ofício 56 
Nº 23/2024 - GAB-FLZ referente a solicitação de aprovação de demanda de 57 

pessoal TAE, Jane explica que os anexos foram enviados no e-mail da pauta. Este 58 

assunto é referente a vacância do colega Luiz, Auxiliar em Administração nível C, 59 

como este cargo já está extinto houve a necessidade de o setor conversar com a 60 
comissão de redimensionamento para solicitar um novo cargo de Assistente em 61 

Administração que é nível médio. Jane pergunta se todos estão de acordo. Todos 62 
concordam. Seguindo para o próximo item. E) Apreciação da proposta sobre o 63 
Regulamento para Atividades Externas. Jane convida o colega Alexandre, 64 

coordenador de desenvolvimento institucional, para explanar sobre o assunto, se 65 
assim acharem necessário. Todos concordam. A suplente Alessandra pede para fazer 66 

a leitura de uma dúvida enviada pela conselheira Luiza Pieta, onde ela diz que o 67 

regulamento não parece prever atividades externas relacionadas a eventos 68 
institucionais, citou alguns exemplos de eventos, dizendo que estes eventos 69 

necessitam de transporte para o campus. Complementa que o questionamento da 70 

conselheira Luiza é se não deveriam estar previstos no regulamento. Alexandre 71 

pergunta qual a origem destes eventos citados. Alexandre comenta que certos 72 
eventos não estariam contemplados na instrução das visitas técnicas atual e estes 73 
exemplos trazidos podem ser alguns deles. A proposta de regulamento visa abranger 74 

mais tipos de eventos. É necessário verificar qual o enquadramento destes eventos. 75 
As saídas que não se encaixam como visita técnica podem ser atendidas como saídas 76 

de estudos, previstas no artigo 3º. Elas são atreladas a disciplinas, a 77 
componentes curriculares. E para aquelas que não se enquadram nos incisos I e II, 78 
os proponentes devem tomar o cuidado de atender o inciso III, prevendo-os em um 79 

programa, em um projeto, no Plano de Ação etc. Jane explica que há valores que vêm 80 
da Reitoria para esta finalidade. Alessandra pergunta em relação aos jogos. Alexandre 81 

explica que eles são uma situação para o inciso III do artigo 2º. O IFRS tem políticas 82 

para Educação Física, Esporte e Lazer e para Artes e Cultura. São ações previstas 83 
no Plano de Ação com o funcionamento explicado por Jane. O regulamento visa tornar 84 
mais claro seu enquadramento e garantir este tipo de atendimento sem competir com 85 
as visitas técnicas, conforme artigo 10. Alexandre reforça que a proposta buscou 86 
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conciliar as sugestões recebidas mediante consulta e pesquisa de outros 87 
regulamentos em prática no IFRS. Jane pergunta se é necessário mais alguma 88 
explicação. ". Todos respondem que não há necessidade e aprovam o regulamento. 89 
Seguem para o próximo item. F)  Apreciação do ofício Nº28/2024 para aprovação 90 

ad referendum do Plano de Ação 2025. Jane então apresenta a resolução do Plano 91 
de Ação, que foi aprovada ad referendum. A conselheira Luiza Polesso pergunta por 92 
que não foi aprovado em conselho. Jane passa a palavra para o Alexandre que explica 93 

que as datas das reuniões do calendário do Concamp não fecham com o prazo para 94 
aceite, então infelizmente a aprovação acorreu ad referendum. De qualquer forma, 95 
Alexandre lembra que os documentos ficam disponíveis. Jane explica que o prazo 96 
ficou aberto, houve atraso também na divulgação, teve um ofício avisando na época. 97 

Jane entende que o questionamento é importante, espera que o ano que vem seja 98 
diferente em relação aos prazos. Houve pouca alteração em relação aos valores, a 99 
planilha está disponível no site. Jane pergunta se os conselheiros tem mais alguma 100 
pergunta e se  estão de acordo. Todos concordam. Seguem para a última pauta G) 101 

Apreciação do parecer sobre as alterações do PPC do Curso Técnico em 102 
Química. Jane comenta que houve a oportunidade de aprovação pelo Concamp e 103 

que esta resolução será necessária em março de 2025. Jane pergunta se todos estão 104 

de acordo. Todos concordam. Seguindo para o último assunto da pauta. H) Assuntos 105 

gerais: Jane perguntou se alguém tem algum assunto que queiram tratar neste 106 
momento. O conselho responde que não e segue para o encerramento da reunião. 107 

Por fim para constar, eu, Renata Beltrão Nunes, secretariei a presente reunião e lavrei 108 
esta ata que na próxima reunião deste Conselho, será aprovada. Feliz, 23 de outubro 109 
de dois mil e vinte e quatro. 110 

Davi Freiberger John  _________________________________________ 111 
Luiza Borges Polesso         _________________________________________ 112 

Alessandra Smaniotto  _________________________________________ 113 

Cecilia Brasil Biguelini  _________________________________________ 114 
Greice Daniela Back                    _________________________________________ 115 

Marlene Ileia N Ledur                     _________________________________________ 116 

Jane Marusa Nunes Luiz             _________________________________________ 117 

Renata Beltrão Nunes       _________________________________________ 118 


